

Diputación invierte 700.000 euros en la mejora de vías y espacios públicos de Benalúa

La institución ha construido una rotonda para reordenar el tráfico en el entorno del polígono El Cordoví y ha asfaltado todas las calles de la zona industrial, ante la creciente actividad y el aumento del tráfico pesado

viernes 24 de marzo 2023



El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha visitado hoy Benalúa junto al diputado de Obras Públicas y Vivienda, José María Villegas, y la diputada de Centros Sociales, Adela Álvarez, para conocer la marcha de las obras de una rotonda que reordena el tráfico junto al polígono El Codorví del municipio. También ha estado presente el alcalde de la localidad, Manuel Martínez.

Tal y como han explicado, las obras consisten en la construcción de una nueva glorieta en la carretera GR-4104, que será el principal acceso al polígono industrial y la elevación de cota de la carretera en un tramo contiguo de 430 metros para dar cumplimiento a la autorización de Confederación Hidrográfica del Guadalquivir en la protección frente a las avenidas del polígono industrial.

Para ello, se ha ejecutado una glorieta de 28 metros de diámetro exterior con un anillo circular con dos carriles de 4,5 metros de anchura cada uno y arcenes de 1 metro a ambos lados, lo que ha supuesto una inversión de 447.510,03 euros en el marco del Plan Provincial de Carreteras de la Diputación de Granada.

Se trata de un tramo interurbano en el que hay un tráfico importante de vehículos pesados, y que cuenta con dos intersecciones en apenas 130 metros. Por lo tanto, era necesaria la reordenación de los accesos existentes para mejorar la seguridad vial del tramo de la carretera, y compatibilizarla con el futuro acceso a la ampliación de dicho polígono industrial de acuerdo con el plan parcial en vigor.

La carretera GR-4104 pertenece a la red provincial de carreteras de la Diputación de Granada, y su origen se ubica en la localidad de La Peza.

El presidente ha resaltado la importancia del Plan de Carreteras y la colaboración del Ayuntamiento de Benalúa. “Nuestro objetivo siempre es mejorar la movilidad, generar desarrollo y combatir la despoblación, en este caso, facilitando la actividad industrial”, ha explicado. Entrena ha destacado que en lo últimos años “se está notando” una dinámica “muy positiva y de progreso” en Benalúa, un municipio “que gana población y que va hacia adelante”.

Por su parte, el alcalde, que ha agradecido la colaboración y el “esfuerzo” de la Diputación, ha recordado que su equipo de gobierno local lleva 12 años “trabajando por Benalúa, intentando que el pueblo avance y progrese”.

Además, Entrena y el alcalde han visitado las calles del polígono El Cordoví, que han sido reasfaltadas en el marco de los Planes Provinciales de Obras y Servicios de Diputación, con un presupuesto de 101.562 euros.

Igualmente, han visitado algunas de las actuaciones en las que ha intervenido la Diputación, como el centro de estancia diurna, que ha supuesto una importante inversión por parte del Ayuntamiento. La institución provincial ha participado a través del Plan de Fomento del Empleo Agrario (160.000 euros) y ha aportado de manera directa 73.000 euros procedentes de los remanentes de la institución.

Por último, han estado en el colegio público del municipio, el CEIP Andalucía, donde se han ejecutado unas obras de hormigonado del patio que han supuesto una inversión de más de 72.000 euros por parte de la Diputación.